



愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第 185 号 編集：(一社) 愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和 3 年 1 月 19 日

2021 年 奥村会長 年頭あいさつ

新年明けましておめでとうございます。

昨年は「新型コロナウイルス」の感染拡大によって、私たちの暮らしが一変し今までに経験したことのない大変な年となりました。

本年においても、終息に向かうどころか新型コロナウイルスの変異種がイギリス・南アフリカで発生しました。今までの新型コロナウイルスより感染力が強いられています。



(一社) 愛知県腎臓病協議会
会長 奥村 清高

私たちは今まで以上に「手洗い」「うがい」「消毒」の徹底と「三密」を避け生活様式を新しく変え新型コロナウイルスの終息を待つしかありません。

皆様にとっても患者会活動が今まで以上に思い通りに出来ない事もあるかと思いますが、ご理解とご協力をいただいで活動を進めていきたいと思ひます。

本年が患者の皆様にとって良い年になることをお祈りして、挨拶とさせていただきます。

50 周年記念実行委員会が行われました。

令和 2 年 12 月 13 日(日)、第 8 回 50 周年記念実行委員会が開催されました。

9 月より、各本部ごとに本部内の透析施設・行政・議員を訪問し 50 周年の記念品・記念誌を渡す共に感謝をお伝えした施設訪問の報告が行われました。



第 8 回 50 周年記念実行委員会

愛腎協として 47 カ所、名古屋本部 33 カ所、知多支部 13 カ所、尾張本部 16 カ所、東尾張本部 19 カ所、西三河本部 30 カ所、東三河 33 カ所の計 191 カ所の施設・行政・議員を訪問した事が報告され、施設を訪問した際にはコロナにおける透析患者の困りごとや通院の事など意見交換を行い、行政を訪問した際には透析施設でのコロナ対応や通院について現状をお伝えしました。また、議員の皆さんのところへも訪問させて頂き透析患者の支

前のページの続きです

援をお願いしました。コロナの影響でまだ施設訪問が出来ていない箇所もありますが、愛腎協の50年の活動についてご協力頂いている各施設・行政・議員さんにお礼の訪問を行う予定です。

「コロナ禍」応援メッセージ募集

コロナが騒がれ始めて早1年あまりになります。今後も透析患者は気をつけながら日々を過ごして行かなければなりません。そこで、これからの透析生活をコロナを乗り越えて過ごして行く為のはげみになるような「俳句、川柳、メッセージ」を会員の皆様より募集します。

あなたの言葉を会員に届けコロナに負けない透析生活を目指しましょう！

ご応募して頂いた作品から毎月発行しているこの「かわらばん」で1、2つ程度を紹介させていただきます。また、「道標（みちしるべ：年2回発行）」でも紹介させていただきますので奮ってご応募お願いいたします。



例文 ←

① コロナ禍の日々難ありが過ぎし夢
時去れど待ち遠しい交わりの日

②

■応募先 (一社) 愛知県腎臓病協議会 事務局
 〒: 461-0011 住所: 愛知県名古屋市東区白壁 1-50 愛知県白壁庁舎内
 FAX: 052-228-8901 メール: aichi1970@ajinkyō.com

その他の活動報告

- ★ 12月8日(火): 12月度業務執行部会議 (名古屋市市政資料館 2F 第1集会室)
- ★ 12月13日(日): 第4回広報委員会 (名古屋市市政資料館 2F 第5集会室)
- ★ 1月12日(火): 1月度業務執行部会議 (愛知県白壁庁舎 5F 県会議室)

今後の活動予定

- ◎ 1月17日(日): 第2回青年部役員会 (名古屋市市政資料館 2F 第4集会室)
- ◎ 1月24日(日): 第4回組織強化委員会 (名古屋市市政資料館 2F 第1集会室)
- ◎ 1月31日(日): 西三河本部役員会 (安城総合福祉センター会議室)